

Double Face

Charline Pritscaloff & Hervé Frezal





DOUBLE FACE

Charline Pritscaloff & Hervé Frezal



Avant-propos

Les Meilleurs Ouvriers de France 2011 Section Art Floral ont révélé parmi les six lauréats, deux passionnés pour une collaboration unique. Deux envies, deux personnalités, deux styles et deux visions pour une passion commune: la fleur. A travers ce livre intitulé Double Face, Charline Pritscaloff (Orléans) et Hervé Frezal (Beaulieu-sur-Mer) ont souhaité partager leurs deux univers, leurs sensibilités mais aussi et surtout leur amour du métier.

Deux styles à première vue opposés se retrouvent dans un même volume. Le lecteur y découvrira la touche féminine de Charline Pritscaloff – rondeurs, souplesse, générosité et fantaisie – confrontée aux compositions de Hervé Frezal qui elles sont caractérisées par un travail plus épuré et dépouillé, des lignes strictes et carrées.

Preface

Les Meilleurs Ouvriers de France 2011, section Floral Art, revealed among the six winners, two florists that were very eager for a unique collaboration. Two desires, two personalities, two styles and two visions for a common passion: the flower. Through Double Face, Charline Pritscaloff (Orléans) and Hervé Frezal (Beaulieu-sur-Mer) wish to share their two worlds, their different sensibilities and views on floral design, but also and especially their love of the trade.

Two styles, at first glance opposites, are found in the same volume. The reader will discover the feminine touch of Charline Pritscaloff – designs ruled by roundness, suppleness, generosity and fantasy – confronted with the compositions of Hervé Frezal that are characterized by a more refined, minimalist and stripped-down style that makes more use of straight angles and square lines.



Cambria
Xerophyllum tenax
HERVÉ FREZAL



Aesculus hippocastanum (rameaux)
Sandersonia aurantiaca
CHARLINE PRITSCALOFF



Bruyère (Erica)
Celastrus
Celosia cristata
Chrysanthemum 'Pip Salmon'
Euphorbia fulgens 'Pink Baron'
Gerbera 'Pasta Rosata'
Gerbera 'Pepper Springs'
Kniphofia 'Alcazar'
Magnolia
Nerine elegance 'Amor'
Panicum
Rose 'Caraluna'
Rose 'Vanhoe'
Ruscus stabilisé
Crocosmia baie

CHARLINE PRITSCALOFF



Eustoma russellianum 'Fuji Yellow'
Narcissus 'Ziva'
HERVÉ FREZAL



Dianthus 'Viper Wine'
Dicentra spectabilis
Fritillaria pintade 'Meleagris'
Stipa pennata
Vanda Sumathi® 'Copper Red'
Corne

CHARLINE PRITSCALOFF



Algue noir
Allium schubertii
Allium stipitatum 'Violet Beauty'
Clematis viticella 'Blue Pirouette'
Dicentra spectabilis
Scabiosa atropurpurea 'Blackberry Scoop'
Tulipa 'Double Sugar'
Vase noir

CHARLINE PRITSCALOFF



Polygonatum multiflorum
HERVÉ FREZAL





Lonchocarpus violaceus
Medinilla magnifica
Nepenthes 'Rebecca'
HERVÉ FREZAL





Basella rubra
Lavendula angustifolia
HERVÉ FREZAL

Echeveria 'Lila China'
Echeveria amoena 'Purpusii'
Lithops
Sedum clavatum
Sedum rubrotinctum
HERVÉ FREZAL



Papaver somniferum
Rhipsalis
HERVÉ FREZAL